

JUAN MARINELLO

SENADOR POR CAMAGÜEY

La Habana,
Dic. 26/945.Gabriela Mistral,
Consulado de Chile,
Petrópolis,
Río de Janeiro,
Brasil.

Muy querida Gabriela:

Para las grandes alegrías no hay como las pocas palabras. Por eso Pepilla y yo nos limitamos a enviarle el más fuerte, el más cariñoso, el más fraternal abrazo por ese triunfo --que es de todos los americanos-- del Premio Nobel. Gran cosa, más que para usted, --que está tan alta y que tan poco necesita--, para nosotros.

Escribanos. No para darnos las gracias sino para saber cómo anda de salud. Eso es lo que más nos preocupa. No nos retarde la alegría.

Sabe cuanto la quieren,


Juan y Pepilla Marinello.

Carlos III 609

Habana